

# Erzgebirger besonders geehrt

**DIPPOLDISWALDE** – Drei Skisportvereine aus dem Erzgebirge sind bei der Ehrung des Skiverbandes Sachsen am Samstag in Dippoldiswalde zum Talentestützpunkt des Jahres 2013 gekürt worden. Der SSV Geyer erhielt das Prädikat für die Nordische Kombination. „Die letzte Auszeichnung dieser Art für uns liegt schon einige Jahre zurück. Dies zeigt, dass die Arbeit der vergangenen Jahre Früchte trägt“, sagte SSV-Vereinsvorsitzender Jens Anders erfreut. Der PSV Schwarzenberg erhielt die Ehrung bei den Biathleten und der ASC Oberwiesenthal die bei den Alpinen. (mas)